
« L'enseignement du droit au secondaire II : outils numériques et réformes des plans d'études »

Madame, Monsieur,

Voici quelques informations concernant la formation négociée en didactique du droit mentionnée ci-dessus à laquelle vous vous êtes inscrit-e.

Cette formation aura lieu **le mardi 23 avril, de 13h00 à 16h30**, au Gymnase intercantonal de la Broye.

Cette formation devrait vous permettre de :

- mesurer la place des compétences juridiques et des outils numériques dans les nouveaux plans d'études de l'école de commerce, de l'école de culture générale et de l'école de maturité ;
- maîtriser diverses démarches didactiques (notamment la simulation de procès) pour développer et évaluer les compétences juridiques des élèves en analysant des dispositifs testés en classe ;
- porter un regard critique sur l'utilisation d'outils numériques dans l'enseignement du droit au secondaire II, notamment en lien avec l'usage de l'intelligence artificielle.

Le programme de cette formation se présente ainsi :

- 13h00 – 13h30 : quelques informations sur le développement de compétences juridiques selon les nouveaux plans d'études des écoles de maturité, de commerce et de culture générale ;
- 13h30 – 13h40 : survol des principaux changements législatifs ;
- 13h40 – 14h30 : analyse de divers dispositifs didactiques testés en classe permettant de développer et d'évaluer des compétences juridiques ;
- 14h45 – 15h15 : présentation de divers outils numériques utiles pour l'élaboration d'activités en classe et pour l'évaluation des élèves ;
- 15h15 – 16h00 : test de quelques outils numériques, en particulier de ChatGPT, et évaluation critique de leur usage pour l'enseignement du droit ;
- 16h00 – 16h20 : discussion et questions sur les difficultés pratiques de l'enseignement du droit au gymnase ;
- 16h20 – 16h30 : clôture du cours et démarches administratives.

Pour cette formation, aucune documentation n'est nécessaire. Par contre, il serait judicieux de participer avec son ordinateur portable afin de tester directement certains outils numériques.

En nous réjouissant de vous retrouver en avril, nous vous souhaitons d'excellentes vacances de Pâques.

Rebecca Morina, Guillaume Roduit